

INDICADORES ECONÓMICOS: 0.15%

ASÍ SUBIRÁ DEUDA DE **ECOPETROL** SI COMPRA ISA: PAGARÍA PARTE CON PRÉSTAMO BANCARIO

Hace 3 horas / COLOMBIA



Desde hace varios meses se anunció la oferta de parte de la estatal petrolera colombiana **Ecopetrol** para comprar el 51,4 % de las acciones de la también estatal Interconexión Eléctrica S.A. (ISA). Para más información de mercados haga clic aquí.

Al inicio de esa oferta se dijo que **Ecopetrol** podría salir a emitir acciones para conseguir los recursos necesarios para la compra de ISA que podría ascender a unos \$12 billones, dependiendo de precios de mercado.

Pero, más recientemente, **Ecopetrol** dijo que la emisión de acciones "no es condicionante" para completar la adquisición de la operación de ISA.

Hoy, durante una teleconferencia con analistas, la petrolera colombiana detalló que para avanzar en la operación de compra del 51,4 % de ISA se podría tomar un crédito nuevo que tendrá unas "condiciones diferentes y específicas" para la transacción.

En cuanto al apalancamiento de **Ecopetrol** se explicó que al cierre del primer semestre de 2021 está en niveles de 1,7 veces (x) en la relación de deuda bruta sobre Ebitda.

En caso de concretarse la operación con ISA, ese apalancamiento de la petrolera Colombia subiría a 2,1x – 2,2x en esa relación de deuda bruta sobre Ebitda.

En todo caso, se dijo en la teleconferencia, ese nivel de apalancamiento estaría por debajo del estimado de 2,5x deuda bruta sobre Ebitda en su plan de negocios de largo plazo.

Se detalló que, en condiciones de mercado, ese endeudamiento bancario sería paga parcialmente a través del tiempo.

Eficiencias y producción

Por otra parte, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, dijo hoy que la empresa logró eficiencias en el primer semestre de 2021 por US\$1 billón.

Además, que en el segundo semestre del año se espera un aumento de costos por la mayor demanda de productos y el repunte de la actividad económica.

De su parte, Jaime Caballero, vicepresidente corporativo de finanzas, dijo que no se hizo imparment en los estados financieros en el primer semestre, pero aclaró que dependiendo de las condiciones del mercado ello podría darse en el final del año.

En el caso de la producción de **Ecopetrol**, se dijo que el Campo Nare entrará en operación en el segundo semestre del año y eso compensará la pérdida de producción de 24.000 barriles por día entre mayo y junio como consecuencia del paro nacional.

Con base en ello, se mantiene la meta de **Ecopetrol** se producir entre 690-700 mil barriles diarios de **petróleo** promedio del año 2021.

Finalmente, Caballero aseguró que la empresa analiza si vale la pena hacer coberturas sobre **petróleo** aprovechando los precios al alza que ha tenido el crudo este año.

Explicó que la estrategia de financiación de la operación de ISA gira alrededor de un crédito bancario y que las condiciones del grupo **Ecopetrol** no hacen necesario un tipo de garantía de esa naturaleza (a través de coberturas), por lo cual el tema no ha estado sobre la mesa.

El mercado es dinámico, dijo, **Ecopetrol** va a seguir revisando las coberturas, pero no ve necesario hacer dichas cobertura sobre **petróleo** por ahora.

Fuente: Valora Analitik

Etiquetas

Ecopetrol ISA Compra Deuda Préstamo bancario Colombia

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL



Noticias relacionadas



MINMINAS IMPULSA A BARRANQUILLA COMO HUB DE BIENES Y SERVICIOS A LA PAR DE NUEVAS PERFORACIONES COSTA AFUERA
21 de Julio, 2021 / 10:58 am

El comienzo de la campaña exploratoria de la compañía Shell en aguas ultraprofundas frente a la Costa Caribe colombiana está proyectado para finales de este...

Leer más



COLOMBIA PROMULGA UNA LEY DE TRANSICIÓN ENERGÉTICA
19 de Julio, 2021 / 11:08 am

Colombia ha promulgado una ley de transición energética para promover la inversión en hidrógeno, energías renovables y transporte...

Leer más



ECOPETROL Y PAREX FORTALECEN ALIANZA PARA DESARROLLO DE DOS BLOQUES EN ARAUCA
13 de Julio, 2021 / 7:55 am

Ecopetrol y Parex anunciaron que llegaron a un acuerdo conjunto para desarrollar dos bloques terrestres en Colombia. La petrolera estatal de Colombia, **Ecopetrol**, informó que llegó a...

Leer más

OIL Channel en Twitter

Tweets por @Oilchanneltv

Oil Channel @Oilchanneltv
#Colombia | Así subirá deuda de Ecopetrol si compra ISA; pagaría parte con préstamo bancario oilchannel.tv/noticias/asi-s...

Así subirá deuda de Ecopetrol si compra ISA; pagaría parte con presta... Desde hace varios meses se anunció la oferta de parte de la estatal petrolera colombiana Ecopetrol para comprar el 51,4 % de las acciones de la también oilchannel.tv

Insertar Ver en Twitter

OIL Channel en Facebook

Oil Channel Industrial Channel
5.104 Me gusta

OIL CHANNEL
más cerca de la industria

Me gusta esta página

Oil Channel Industrial Channel
hace 44 minutos

Otra implicación positiva del Machine Learning en el **petróleo** y el gas se encuentra en el campo del mantenimiento predictivo. En cada etapa, desde la exploración hasta el transporte, la industria del **petróleo** y el gas depende de una serie de máquinas grandes y costosas.

Conoce la historia de PREDIX, el lanzamiento de General Electric y su aventura en Latinoamérica

Revisa este post y cuéntanos ¿Has estado relacionado con el Machine Learning, el cuál está en furor actualmente? ... Ver más

Conoce **PREDIX**, Machine Learning en estado puro en **Latinoamérica**

Predix utiliza Machine Learning en petróleo y gas para crear **modelos analíticos** automatizados, para mantener los equipos industriales en funcionamiento a través de **mantenimiento preventivo**

Los algoritmos de Machine Learning utilizan en Predix pueden procesar datos de sensores de equipos... Si se observa una discrepancia se alerta a los técnicos